

## **8 Program di Paparkan Ketua TP PPK Barru Dalam Percepatan Penurunan Stunting**

**Rudy kahar - BARRU.SELARASNEWS.COM**

May 25, 2023 - 19:22



Barru - Pemerintah Kab. Barru dalam hal ini diwakili Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) mengikuti Penilaian Kinerja Aksi Konvergensi Percepatan Penurunan Stunting Provinsi Sulawesi Selatan Tahun 2023 yang digelar di MaxOne Hotel Makassar, yang berlangsung sejak tanggal 24 – 26 Mei 2023.

Kegiatan dalam rangka menindaklanjuti Surat Menteri Dalam Negeri Nomor [440.5.7/4190/Bangda](#) Tanggal 1 Maret 2023 Perihal Pelaksanaan 8 (Delapan) Aksi Konvergensi Percepatan Penurunan Stunting di Daerah, dibuka secara resmi oleh Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman, pada Rabu kemarin (24/05/2023).

Sementara TPPS Kab. Barru dipimpin oleh Ketua TP. PKK Kab. Barru drg. Hj. Hasnah Syam, Mars selalu wakil ketua TPPS Kabupaten Barru hadir pada kegiatan ini. Sementara Kepala Bappelitbangda Kab. Barru Ir. H. Nasruddin,

memberikan pemaparan 8 Aksi Konvergensi terkait pencegahan dan penurunan angka stunting di Kab. Barru dengan didampingi Kepala Dinas Kesehatan, Kepala Dinas Pendidikan, kepala DPMDPPKBPPPA, Dinas Pertanian, Dinas PUPR dan Kepala Dinas Sosial.

Ketua TP. PKK Hj. Hasnah Syam, menuturkan aksi konvergensi percepatan penurunan stunting merupakan bentuk kegiatan yang digunakan untuk meningkatkan pelaksanaan integrasi intervensi gizi dalam pencegahan penurunan stunting.

" Hari ini merupakan giliran TPPS Kab. Barru untuk mempresentasikan terkait pencegahan dan penurunan angka stunting di Kab. Barru. Pada kesempatan ini kami juga memaparkan berbagai inovasi yang telah kami lakukan yaitu salah satunya Gerakan ayo makan telur, One Day One Egg (Satu Hari Satu Telur), Duta Parenting dan Dapur Gizi. Dan berkat inovasi ini sehingga angka stunting di Kab. Barru menurun drastis Pada 2021, angka stunting mencapai 26,40%, turun secara signifikan sebesar 12,3% pada 2022 menjadi 14,10%. Tentunya kami berharap hal ini mengalami penurunan terus menerus di tahun berikutnya "

Pungkas Hasnah Syam.

Adapun tujuan penilaian kinerja kabupaten/kota dalam pelaksanaan kegiatan ini, adalah untuk mengukur tingkat kinerja pemerintah kabupaten/kota dalam pelaksanaan 8 (delapan) aksi konvergensi penurunan stunting, untuk memastikan akuntabilitas kinerja pemerintah kabupaten/kota dalam pelaksanaan 8 aksi konvergensi penurunan stunting.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga untuk mengevaluasi kinerja pemerintah kabupaten/kota dalam pelaksanaan 8 aksi konvergensi penurunan stunting, dan mengapresiasi kinerja pemerintah dalam pelaksanaan 8 aksi konvergensi penurunan stunting.

Pada kegiatan ini, TPPS Kab. Barru juga mendirikan stand pameran dan menampilkan sejumlah inovasi unggulan di tahun 2022 dalam percepatan penurunan stunting di Kab. Barru.